



Projet solidaire les Restos du Cœur

**Les 11-13 ans de l'Accueil Pré-ado
ont lancé du 3 au 17 décembre une collecte au profit des Restos du Cœur.**

Pour terminer cette première année d'ouverture de l'Accueil Pré-ado, les jeunes ont souhaité s'investir dans ce beau projet solidaire qu'est d'organiser une action au profit des Restos du Cœur d'Annonay.

Après avoir visité le centre de distribution d'Annonay, élaboré une affiche et construit des boîtes de stockage, il est temps de lancer officiellement cette collecte à partir de ce jour !

Ce projet les a mobilisés les mercredis après-midi, de novembre et décembre.

Ils ont eux-mêmes élaboré les étapes à définir : de l'affiche à créer, des boîtes de collecte à confectionner et à déposer dans des points identifiés, jusqu'au don de la collecte auprès bénévoles du centre de distribution des Restos du Cœur d'Annonay.

Les jeunes ont pu ainsi faire don de 61,5 kg de denrées alimentaires, produits d'hygiène et autres !!! BRAVO À EUX !!!

Un grand merci

- aux personnes donatrices du territoire du SIEJ,
- aux partenaires des points de collecte (Proxi Limony, Mam'zelle Agnès à Charnas, le Moulin Gourmand à Félines, élus et secrétaires des mairies de Bogy, Charnas, Félines, Limony, Peaugres et Serrières,
- aux parents des pré-ados pour leur soutien
- aux bénévoles du centre de distribution de Restos du Cœur d'Annonay pour leur gentillesse, leur bienveillance et leur implication.

